

## Patronatsfest/Gallusfest vom Sonntag, 23. Oktober 2022

Wie jedes Jahr läuteten die Glocken unserer Galluskirche am Sonntag nach dem 16. Oktober – dem eigentlichen Gallustag – zum Patronatsfest in Wangen bei Olten. Diakon Sebastian Muthupara zelebrierte den erfreulich gut besuchten Gottesdienst. In seiner Predigt beleuchtete Sebastian die Persönlichkeit des heiligen Gallus auf humorvolle Weise und stellte die Frage in den Raum, wer denn heute eine solche Person wie der heilige Gallus sein könnte.

Für diesen besonderen Anlass hat der Kirchenchor unter der Leitung von Claudia Schumacher zum ersten Mal die Missa Brevis in B-Dur KV 275 von Wolfgang Amadeus Mozart in einem Wangner Gottesdienst zur Aufführung gebracht. Nach dem Gottesdienst offerierte die Kirchgemeinde allen Besuchern und Mitwirkenden vor der Galluskirche den reichhaltigen Apéro.

An diesem dorflokal Feiertag hält gleichzeitig auch der Gallusverein Wangen bei Olten sein Jahresbott im Obergeschoss des Pfarreiheims ab. Zur traditionellen vom Feuerwehrverein St. Florian Wangen bei Olten hervorragend gekochten Berner Platte mit Solothurner Torte, sorgte der bekannte und beliebte Ostschweizer Alleinunterhalter Jean-Luc Oberleitner für die mit Anekdoten und Weisheiten gespickten musikalische Umrahmung. Die Bottspende 2022 geht an das Kapuzinerkloster Olten. Mit dem Gebet der Gallusbrüder am späten Nachmittag in der Kapelle des Marienheims und dem anschliessenden Umtrunk im Café M endete der Gallustag 2022.

25.10.2022 ELMAR BAUMGARTNER

